

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah salah satu tugas akhir mahasiswa diploma empat (D4) Politeknik STTT Bandung sebagai bagian dari kurikulum pendidikan yang harus dikerjakan untuk dapat menyelesaikan pendidikan diploma empat di Politeknik STTT Bandung. Maksud dan tujuan dari adanya PKL ini adalah untuk memperkenalkan dan memberi ilmu tentang dunia kerja kepada mahasiswa.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan selama 60 hari kerja yang dimulai dari tanggal 1 Juni 2016 sampai dengan 16 Agustus 2016 di PT Wiska Cikancung, yang berlokasi di Jalan Raya Cicalengka Majalaya, KM 2 Kampung Ridogalih RT 1 RW 11 desa tanjunglaya, Kecamatan Cicalengka, Kabupaten Bandung, Provinsi Jawa Barat.

Praktik kerja lapangan difokuskan pada Departemen *Jacquard* II yang merupakan unit proses pembuatan kain *grey* menggunakan mesin rajut lusi *jacquard raschel*. Selama 60 hari melakukan praktik kerja lapangan, hal yang dilakukan adalah berorientasi dilapangan dan beradaptasi dengan semua pihak yang berada di pabrik. Berbagai macam kegiatan yang dilakukan seperti membantu kegiatan produksi, membantu pembuatan *sample order*, membantu kegiatan di bagian inspeksi serta membantu kegiatan dari bagian *maintenance*, tanpa melupakan tugas utama yaitu mengadakan analisa dan pengamatan di lapangan secara langsung.

Laporan praktik kerja lapangan ini terdiri dari 3 bab. Bab I merupakan pendahuluan, memaparkan secara singkat mengenai isi dari laporan praktik kerja lapangan. Bab II menjelaskan keadaan umum PT Wiska Cikancung yang meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan, pemasaran, produksi, ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi. Bab III berisi tinjauan khusus, meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah, data pengamatan, pembahasan, kesimpulan dan saran. Penulis melakukan pengamatan lebih lanjut yang dituangkan pada bab III tinjauan khusus berjudul : “Upaya menanggulangi cacat kain bergaris pada mesin *jacquard raschel* tipe *rjsc 4 f ne no 84*” di departemen *jacquard* II PT Wiska Cikancung.